

Bienenzüchterverein Mittlerer Jagstgau Westernhausen e.V.



Imkerandacht in der St. Rita-Kapelle auf dem Heßlingshof

Am 19.05.2024 fand wieder unsere traditionelle Imkerandacht in der St. Rita Kapelle wieder statt. Bei strahlendem Sonnenschein und angenehmen Temperaturen, trafen wir uns auf dem Heßlingshof. Jedes Imkerjahr ist anders. War das Frühjahr 2023 bei uns in der Gegend als ein normales Jahr was die Trachtbedingungen anging, kann man das Frühjahr 2024 bei uns in der Gegend als richtig gut einstufen. Beste Anzeichen sich auch mal für die guten Rahmenbedingungen zu bedanken.

Dieses Jahr führten wir die Imkerandacht nach einer mehrjährigen Unterbrechung wieder mit unserem Nachbarverein, dem Imkerverein Krautheim, durch.

Es waren auch zahlreiche Nichtimker unter den Besuchern, die mit uns die Andacht feierten.

Walter Zürn und Maria Herrmann führten die Andacht durch und Bernhard Zürn begleitete die Lieder mit der Orgel.

Auf diesem Wege möchten wir uns bei ihnen für die Gestaltung und Durchführung der Andacht und die wunderschön und liebevoll hergerichtete und geschmückte Kapelle bedanken.

Wir hoffen, dass wir in 2025 die Imkerandacht wiederholen können.

